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Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (29.08.2023), às nove horas 

(9h) na Sala da Biblioteca Pública Municipal, anexa ao Centro Administrativo situado à Praça da Matriz, 

517, em Divina Pastora/Sergipe, realizou-se mais uma Reunião Extraordinária do Conselho Municipal 

de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação 

Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação - CACS/FUNDEB. A reunião foi convocada 

pela Presidente do Conselho FUNDEB, senhora Cláudia Leite para tratar as pautas elencadas a 

seguir: Acolhida; Análise da folha de pagamento (março/abril); Análise a aprovação do 2º 

bimestre SIOPE 2023; Análise e aprovação da prestação de contas do PNATE e o que ocorrer. 

Para este ato, contamos com a presença da Presidente Claudia Leite e sua Vice, Jaqueline Lemos, a 

técnica convidada da Secretaria de Educação, senhora Joseane Meneses, a técnica da Secretaria de 

Educação e neste ato, Secretária do FUNDEB, senhorita Lucelita Santos e ainda com os membros 

titulares e suplentes: Izabel Cristina, Maria Vaneide, Luciana Silva, Edileide Nascimento, Sandra 

Menezes e Ariele Silva. Aberta a reunião, a Presidente fez as saudações iniciais e agradeceu as 

importantes presenças. Aproveitou e reforçou que o Conselho estará realizando muito em breve 

tantas outras reuniões de análises e possíveis aprovações das contas gastas com recursos da 

Educação, tendo em vista os atrasos ocasionados por fatores diversos. Chamou a atenção que 

deixando de realizar essas reuniões implicará no bloqueio das contas do Município. Por isso, pediu a 

compreensão e paciência de todos. Dando continuidade, a palavra foi passada à técnica Joseane, 

cuja apresentou com o auxílio de um aparelho projetor de imagens, os demonstrativos de receitas e 

despesas realizadas no período analisado. Após as apresentações, indagou a todas se as contas 

estavam aprovadas. Novamente a professora Vaneide se pronunciou que não basta apenas as folhas 

de pagamento para estudo, que é preciso também os comprovantes das despesas realizadas para 

que os membros passem o olhar. Quanto ao pedido feito pela colega, os demais membros 
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